



## **GRÜNE stabil mit hohen Stimmanteilen - Bevölkerung will sozialverträgliche Klima- und Umweltpolitik - Reduzierte Vertretung der Jugend**

*Am 28. September 2025 hat die Könizer Bevölkerung die kommunale Exekutive und Legislative gewählt. Die GRÜNEN Köniz haben eine engagierte Wahlkampagne geführt und sich klar für eine Gesellschaft ausgesprochen, in der gegenseitiges Zuhören gelebt wird, für eine Politik, die transparent ist und sich für alle Menschen einsetzt sowie die Lebensgrundlagen künftiger Generationen bewahrt. Die GRÜNEN Köniz bedauern den Verlust der Stimmen der Jugend im Parlament, aber freuen sich auch über die Frauenmehrheit in der Könizer Exekutive.*

### **Dominique Bühler neue starke GRÜNE Stimme im Gemeinderat**

Die GRÜNEN sind hoch erfreut über die Wahl von Dominique Bühler in den Könizer Gemeinderat und gratulieren ihr herzlich zur Wahl. Christina Aebischer, Co-Präsidentin der GRÜNEN Köniz ist begeistert: "Mit Dominique Bühler wird eine Frau mit viel politischem Talent und Erfahrung in die Könizer Exekutive einziehen. Eine starke Stimme für Investitionen in Bildung und Klimaschutz ist wichtig und offensichtlich auch der Wunsch der Bevölkerung." Die frisch gewählte Dominique Bühler sagt dazu: "Ich danke der Bevölkerung herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen und freue mich, als Teil der Könizer Exekutive künftig die Gemeinde aktiv mitgestalten zu dürfen. Ich werde mich dafür einsetzen, dass Entscheide im Sinne der gesamten Bevölkerung und der kommenden Generationen gefällt werden."

### **Letzte Stimme der Jungen im Parlament**

Nachdem die GRÜNEN 2021 deutlich Stimmenanteile zulegen und zwei Sitze dazu gewinnen konnten, kam es in den diesjährigen Wahlen zu einer leichten Korrektur: Die GRÜNEN und Jungen Grünen werden künftig noch mit sieben statt acht Sitzen im Könizer Parlament vertreten sein. Die GRÜNEN Köniz bedauern den einen Sitzverlust der Jungen Grünen, lassen sich davon aber in keiner Weise entmutigen und gratulieren allen Gewählten herzlich zur Wahl. David Müller, Co-Fraktionspräsident der Grünen und Jungen Grünen: "Nach dem spektakulären Erfolg vor vier Jahren ist der aktuelle leichte Verlust kein Zeichen gegen grüne Politik. Gerade im aktuellen politischen Umfeld ist eine präsente grüne Stimme, die sich für die Menschen, das Klima und die demokratischen Institutionen einsetzt, wichtiger denn je."

Weitere Informationen:

David Müller, Co-Präsident Fraktion GRÜNE / Junge Grüne Köniz, 079 821 51 23

Christina Aebischer, Co-Präsidentin Grüne Köniz, 076 459 61 96